



## 9月のほけんだより

R4年9月1日 ハート保育園

9月1日は防災の日、9月9日は救急の日です。園では月1回避難訓練を実施しておりますが、ご家庭でももしもの時に備えて、防災グッズ準備や避難場所等の確認をしておくことをお勧め致します。

救急に関しては、現在のコロナ流行により県内の救急医療はひっ迫しており、急な病気やケガでもすぐに受診できない状況もあります。

こども救急（ONLINE-QQ）というサイトでは、発熱や咳、発疹やけいれんなど子供によく起こる症状から、誤飲、窒息、転落、火傷などの事故への対応が紹介されています。小児救急電話相談 #8000 では、小児科医師、看護師がお子さんの状態に応じた適切な対処法や受診する病院についてアドバイスが受けられます。

お家の中にも事故やケガのリスクがたくさんあります、確認してみてください

- ・子供の手届くところに、ボタン電池、薬、洗剤、たばこ、ライター、炊飯器、ポット、虫よけ剤、子どもが飲み込める大きさのもの等は置かないでください。
- ・コンセントはいたずらできないようにする（コンセントの穴カバー等を使用する）
- ・ベランダに踏み台になる物は置かない。
- ・浴室には入れないようにドアをする（少しの量の水でも溺れてしまいます）
- ・ベビーベット上にぬいぐるみ等は置かない。
- ・食べ物の大きさには気を付ける（ミニトマト、ブドウ、チーズボール、飴玉等）  
お弁当に入れる際は、カットしてから入れていただくと助かります。

お願い

コロナの感染拡大がまだ落ち着いてないため、体調不良時の家庭保育、またはご家族の方が発熱等の症状がある場合は家庭保育の協力を引き続き宜しくお願いします。